
Rimpasto  leggero,  passa  la
linea  Mpa  con  qualche
malumore in maggioranza
Il rimpasto si starebbe rivelando operazione più complessa del
previsto. C’è un alleato forte e, per certi versi ingombrante,
da tenere in debito conto. Ma ci sono anche i sodali storici
di avventura (politica) che certo non digeriranno senza colpo
ferire il sentirsi improvvisamente un passo indietro. E c’è
anche lo stallo dovuto alle quote rosa da mantenere. Insomma,
un rebus politico che potrebbe regalare anche qualche sobbalzo
alla maggioranza (ampia) che sostiene il sindaco Francesco
Italia.
Gli incontri sono febbrili ed all’ordine del giorno. Oggi ne è
previsto uno ulteriore, probabilmente l’ultimo, per confermare
un quadro che sarebbe ormai delineato. Certi dell’ingresso in
giunta sono due assessori in quota Mpa: Salvo Cavarra e Marco
Zappulla. “Abbiamo mantenuto le nostre posizioni, gli impegni
vanno rispettati”, sussurrano gli Autonomisti. A fargli posto
saranno  verosimilmente  Barbara  Ruvioli  e  Giancarlo  Pavano,
stando ad insistenti rumours. Congelata invece la posizione di
Sergio Imbrò (Noi per la Città) e Alessandro Spadaro (Bandiera
– Sud Chiama Nord). Se ne riparlerà più avanti. Ma l’avere
“bloccato” gli alleati della prima ora suona – in quel ramo di
maggioranza – come l’avere ceduto al forte Mpa, subentrato in
una seconda fase. Fuori dalle metafore, il gruppo di Noi per
la Città e persino i fedelissimi di Francesco Italia Sindaco
rumoreggiano, alla finestra il gruppo di Edy Bandiera. C’è un
bilancio da approvare e i numeri del Mpa mettono al riparo da
sorprese. Obtorto collo, non c’era alternativa politica.
Ma  quanto  peserà  questo  sacrificio  richiesto  agli  alleati
storici? Dall’entourage del sindaco non filtra preoccupazione,
segno che la porta del dialogo è ancora aperta. Ma le proposte
(vicepresidenza del Consiglio o un assessore in quota rosa)
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sono state educatamente respinte.
Questo “blinda” la posizione in giunta di Teresella Celesti. I
venti di rimpasto paiono allontanarsi anche da Fabio Granata
che dovrebbe essere confermato alla cultura. Sembrava più che
probabile la sua uscita, nel nome di un equilibrio di numeri
in  Consiglio  comunale.  Verosimilmente,  nell’incontro  di
domani, i rappresentanti delle liste Francesco Italia Sindaco
e Noi per la Città potrebbero tornare alla carica e reclamare
proprio quella casella in giunta, in virtù degli accordi pre-
elettorali  e  del  numero  di  consiglieri.  Con  poco
convincimento, invero. L’invito loro rivolto sarebbe quello di
pazientare. Ma la pazienza non è certo eterna. Di sicuro, non
oltre il bilancio.

Ape  calessini  abusivi,  due
mezzi  sequestrati  dai
Carabinieri in Ortigia
I  Carabinieri  di  Siracusa  hanno  effettuato  controlli
straordinari  alla  circolazione  stradale  con  particolare
riguardo al contrasto del servizio abusivo di taxi in Ortigia.
Le diverse pattuglie impiegate nei giorni scorsi nel centro
storico,  hanno  controllato  58  veicoli  e  identificato  93
persone.  Sono  state  elevate  multe  per  guida  con  patente
diversa, mancato uso del casco, circolazione di veicoli senza
revisione  periodica  e  violazioni  amministrative  di  varia
natura per un importo complessivo di oltre 2 mila euro. Due
ape calessini sono stati sequestrati perché adibiti a servizio
di taxi senza licenza.
I servizi continueranno anche nelle prossime settimane per
intensificarsi nei periodi di maggior afflusso turistico.

https://www.siracusaoggi.it/ape-calessini-abusivi-due-mezzi-sequestrati-dai-carabinieri-in-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/ape-calessini-abusivi-due-mezzi-sequestrati-dai-carabinieri-in-ortigia/
https://www.siracusaoggi.it/ape-calessini-abusivi-due-mezzi-sequestrati-dai-carabinieri-in-ortigia/


Risveglio tragico a Pachino,
cadavere in strada: è di un
47enne, si ipotizza un malore
Drammatico  risveglio  per  Pachino.  Sull’asfalto  di  via
Leopardi, riverso sull’asfalto, c’era il corpo senza vita di
un uomo. Poche al momento le informazioni disponibili. Secondo
quanto si apprende, si tratta di un 47enne improvvisamente
accasciatosi  in  strada.  Le  indagini  sono  affidate  ai
Carabinieri di Pachino ed al nucleo Radiomobile di Noto. Sul
posto  anche  il  medico  legale.  Non  viene  esclusa  nessuna
ipotesi anche se le circostanze lascerebbero pensare ad un
malore improvviso e fulminante.

Nominato  al  Parco
Archeologico  dirigente  sotto
indagine,  marcia  indietro
della Regione
Il “caso” Trebastoni agita il Dipartimento regionale dei Beni
Culturali e dell’Identità Siciliana. Il dirigente era stato
nominato, a fine febbraio, alla guida dell’unità operativa del
Parco  Archeologico  di  Siracusa  che  si  occupa  di  Affari
generali e del personale, legale e contenzioso, contabilità,
bandi,  gare  e  contratti,  ufficiale  rogante,  sicurezza  nei
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luoghi  di  lavoro,  protezione  civile.  Ma  la  sua  nomina  ha
destato  una  certa  sorpresa  non  appena  resa  pubblica  dal
periodo  La  Civetta  di  Minerva  che  ha  poi  sollevato  una
questione di opportunità.
Michelangelo  Trebastoni  è  infatti  coinvolto  in  alcuni
procedimenti giudiziari: il primo scattato a seguito di una
denuncia  della  Guardia  di  Finanza  di  Noto  per  detenzione
illegale di reperti archeologici; nel 2022 poi, da direttore
dell’Ispettorato Territoriale del Lavoro di Siracusa, è finito
in un’indagine per corruzione, concussione e rilevazione di
segreti  d’ufficio  a  carico  di  dirigenti  e  funzionari  di
quell’ufficio.
Del caso si è occupato a livello nazionale anche Il Fatto
Quotidiano a cui la Regione Siciliana si è poi affrettata a
replicare spiegando che la nomina del dirigente era stata
sospesa in 72 ore “perché sono emersi ulteriori elementi di
incompatibilità ambientale anche con il Parco archeologico di
Siracusa”.  Il  funzionario  dovrà  essere  destinato  ad  altra
funzione.

Incidente  autonomo  finisce
con  l’auto  capottata,  paura
in via Galileo ad Avola
Saranno gli accertamenti condotti dalla Polizia Municipale di
Avola a chiarire come abbia fatto quella vettura a finire
capovolta  lungo  via  Galileo.  L’incidente  è  avvenuto  nel
pomeriggio. Secondo quanto avrebbero rilevato gli agenti, non
risulta coinvolto alcun altro mezzo nel sinistro. La persona
alla guida dell’auto è stata condotta in ambulanza al vicino
ospedale Di Maria, per tutti gli accertamenti del caso. Sono
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intervenuti i Vigili del Fuoco per estrarlo dalle lamiere.
Per cause al vaglio degli investigatori, il guidatore avrebbe
perso il controllo del mezzo. Forse un contatto imprevisto con
il marciapiedi. Fatto sta che l’auto ha finito la sua marcia
ribaltandosi, danneggiando altre vetture.

“Un giorno in Questura”, gli
studenti diventano poliziotti
sulla scena del crimine
Mattinata  da  poliziotti  in  erba  per  alcuni  studenti  del
comprensivo Verga di Siracusa. Sono stati accolti in Questura
e accompagnati da veri agenti, hanno scoperto da vicino il
lavoro del poliziotto. I ragazzi hanno curiosato all’interno
di  un’auto  delle  Volanti,  scoprendone  equipaggiamento  e
funzioni. Poi una vera e propria esperienza da investigatori
sul campo, per indagare una scena del crimine: fotografie,
rilievi,  impronte.  Un’esperienza  che  ha  affascinato  gli
studenti e le studentesse coinvolte. In chiusura, una breve
visita alla sala operativa della Questura e quindi saluti e
strette di mano con gli ormai “colleghi” poliziotti.
L’indovinata iniziativa si chiama “Un giorno in Questura” e
proseguirà  nei  prossimi  giorni  coinvolgendo  altre  scuole
siracusane.
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Parco nazionale degli Iblei,
Carta convoca la Commissione:
“Sospendere l’iter”
Sospendere  l’istituzione  del  grande  parco  nazionale  degli
Iblei. Il presidente della commissione Ambiente e Territorio
dell’Ars, Giuseppe Carta, prende posizione e convoca tutti i
soggetti interessati alla vicenda. Martedì 19 marzo, alle 11,
l’audizione dedicata all’iter istitutivo. “Seguo da anni la
vicenda e da subito ho avanzato molti dubbi sulle effettive
potenzialità  dell’istituzione  del  parco  degli  Iblei”,  dice
Giuseppe  Carta.  “Centocinquantamila  ettari  e  32  comuni
coinvolti (di cui 18 siracusani) si troverebbero a convivere
con nuovi vincoli e mortificazioni in termini di fruizione e
vivibilità. Sono d’accordo alla tutela e alla valorizzazione
dell’ambiente ma con soluzioni che possano convivere con le
esigenze del territorio”.
L’assessore regionale Elena Pagana parteciperà alla riunione
di  commissione,  insieme  alla  dirigente  generale  del
dipartimento regionale dell’ambiente, Patrizia Valenti ed alle
associazioni e comitati che negli anni hanno preso posizione –
a favore o contro – nell’intricata storia.
I sindaci dei Comuni interessati dal parco nazionale degli
Iblei  verranno  invitati  ad  una  seconda  riunione  della
Commissione  Territorio  e  Ambiente.

Sorpresa  al  parco  della
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Neapolis,  tra  i  monumenti
appaiono le prime statue di
Mitoraj
Numeri importanti per la giornata dedicata alla memoria di
Sebastiano  Tusa,  con  l’apertura  gratuita  dei  luoghi  della
cultura. A Siracusa, quanti hanno deciso di visitare l’area
archeologica  della  Neapolis  hanno  trovato  una  “sorpresa”
d’arte. Tra gli antichi monumenti sono stati piazzate le prime
opere di Igor Mitoraj, artista di origine polacca noto in
tutto  il  mondo.  Mitoraj  è  noto  per  aver  reinterpretata
l’estetica  classica,  rappresentando  drammaticamente  la
fragilità dell’uomo contemporaneo.
Trenta in tutto le statue che saranno esposte all’interno
della  Neapolis,  a  partire  dal  26  marzo,  per  la  grande
esposizione  all’aperto  “Mitoraj.  Lo  Sguardo,  Humanitas,
Physis”. Rimarrà visibile fino al 31 ottobre 2025, con un
costo aggiuntivo di 3 euro al biglietto di ingresso al sito.
Il percorso espositivo, una sorta di viaggio tra conoscenza e
partecipazione  emotiva,  comprende  anche  la  scultura  alata
posizionata di fronte al mare, accanto al Castello Maniace di
Ortigia.

Pronto  il  regolamento  bonus
patente,  Biamonte  (Identità
Priolese) “La possibilità di
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costruirsi un futuro”
“Considerato che le risorse economiche dello Stato destinate
al bonus patente sono già terminate e considerato che risulta
un ottimo contributo al fine di trovare impiego; come gruppo
di  identità  Priolese  abbiamo  preparato  una  bozza  di
regolamento che dopo essere valutata e approvata dal consiglio
comunale potrà essere attivata per garantire il bonus patente:
C, C1, CE, C1E, D, D1, DE e D1E . Considerando la grave crisi
economica-occupazionale,  noi  vogliamo  fare  di  più  rispetto
allo  Stato  inserendo  anche  la  possibilità  di  inserire  la
patente B . I nostri cittadini meritano il meglio, a loro
dobbiamo  dare  gli  strumenti  per  costruirsi  un  futuro
migliore”.  È  quanto  si  legge  nella  nota  di  Alessandro
Biamonte,  capogruppo  di  Identità  Priolese,  sul  regolamento
“Bonus patente fino a 2.800 di contributo”.
Aiutare  i  cittadini  a  trovare  lavoro  è  l’obiettivo  di
Biamonte, prendendo atto della crisi economica-occupazionale.
“L’idea è quella di aiutare soprattutto i più giovani, per
stimolarli ad ottenere delle patenti tecniche. Patenti che, in
virtù della loro essere più specifiche, hanno purtroppo dei
costi  decisamente  alti.  L’obiettivo  è  quindi  quello  di
avvicinare  i  giovani  alla  professione  di  autista  per
l’autotrasporto  di  merci/persone.  Il  bonus  agevola
economicamente  il  percorso  formativo  di  giovani  autisti,
destinati alla guida di furgoni, autobus, tir o autocarri”,
conclude il capogruppo di Identità Priolese.

Mense  scolastiche,  accuse
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delle  mamme  sui  social.  Il
gestore  :  “Accuse
diffamatorie e calunniose”
La Grande Ristorazione s.r.l, che gestisce il servizio di
refezione scolastica negli istituti comprensivi di Siracusa,
non ci sta. Dopo le pesanti accuse lanciate da un gruppo di
mamme  di  alunni  del  Raiti,  chiamate  a  raccolta  dall’ex
consigliere comunale Michele Mangiafico, la società chiarisce
alcuni  aspetti  e  parla  di  “dichiarazioni  diffamatorie  e
calunniose,  che  ledono  la  dignità  aziendale”.  “L’azienda-
spiega l’amministratore delegato, Corrado Spataro-  prepara e
serve quotidianamente oltre duemila pasti per i bambini delle
scuole siracusane. La qualità dei prodotti, la salubrità degli
ambienti  in  cui  il  cibo  viene  conservato  e  preparato,  la
correttezza  dei  disciplinari  richiesti  sono  tutti  fatti
certificati  dalle  decine  di  controlli  a  cui  la  Grande
Ristorazione viene sottoposta costantemente, come è giusto che
sia. I verbali redatti al termine delle attività ispettive
condotte sia dai Carabinieri del NAS che dai tecnici del SIAN,
in  tempi  diversi  e  sino  allo  scorso  giovedì,  confermano
l’assenza  di  contestazioni  o  problematiche  di  sorta  nella
nostra catena di lavorazione, produzione e consegna. Pertanto
invitiamo l’esiguo numero di mamme che si sono prestate ad
affermazioni  gravemente  diffamatorie  nei  confronti  della
società  Grande  Ristorazione  a  valutare  il  peso  di  quanto
sostenuto senza alcun fatto concreto a provarlo”. Eppure le
mamme che hanno espresso il proprio disappunto durante la
diretta  social  delle  scorse  ore  parlavano  di  “cibo
immangiabile” e di “grande disagio manifestato dai bambini,
tanto da farsi venire a prendere prima”, pur di evitarsi quei
pasti.
“Pur comprendendo come ogni mamma sia estremamente scrupolosa
per  ogni  cosa  che  riguarda  il  proprio  figlio-replica
l’amministratore  delegato-tale  atteggiamento  non  può
giustificare affermazioni calunniose e che ledono la dignità
aziendale.  Qualora  vi  fosse  realmente  stata  una  qualche
circostanza degna di analisi, avremmo immediatamente ricevuto
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le doglianze delle Commissioni Mensa che, a differenza di
quanto  sostenuto  da  alcuni,  esistono  e  funzionano
perfettamente.  E  sarebbe  bastato  consultarle  prima  di
lanciarsi senza paracadute nella diffamazione”. Poi qualche
numero.  “Da  quando  il  servizio  mensa  è  curato  da  Grande
Ristorazione -spiegano i vertici- il numero dei pasti ordinati
quotidianamente è raddoppiato rispetto a quello degli anni
precedenti. Segno di evidente gradimento verso il servizio e
la sua qualità, su cui massima è la nostra attenzione. Sia le
Istituzioni che la società Grande Ristorazione si sono sempre
dimostrate  aperte  ad  ogni  tipo  di  confronto.  Nei  giorni
scorsi, presso l’istituto Einaudi, l’ultimo incontro dedicato
alle  problematiche  dell’alimentazione  scolastica,  con
l’intervento  anche  del  SIAN,  volto  a  fornire  tutte  le
delucidazioni sui parametri in base ai quali vengono scelti i
menù ed i rigidi parametri nutrizionali che devono rispettare.
Curiosamente, proprio l’istituto comprensivo Raiti, oggi tanto
accalorato nel lamentare presunta scarsa qualità, ha declinato
l’invito”.  La  società  chiede,  a  fronte  di  tutto  questo,
“pubbliche scuse da parte di Michele Mangiafico, anche a nome
delle 200 persone che ogni giorno svolgono il loro lavoro con
il massimo impegno”.
Foto: repertorio, a titolo esemplificativo


